

Trece ministros se reúnen hoy y mañana en Caracas

Cancilleres adelantan fórmulas de paz

UPI, AFP, ACAN-EFE y redacción Caracas, San Salvador y San José

Trece cancilleres de América Latina, los del Grupo de Contadora, del Grupo de Apoyo y los centroamericanos se reunirán, hoy y mañana, en la capital venezolana, en un intento por consolidar los esfuerzos de paz para Centroamérica.

Así lo manifestó ayer el Ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Simón Alberto Consalvi.

En la víspera del encuentro, los rebeldes nicaragüenses comunicaron oficialmente ayer, en San Salvador, que aceptan el plan centroamericano de paz suscrito en Guatemala por los cinco mandatarios del área. Para ello sugirieron efectuar conversaciones directas con el régimen de Managua, en esa ciudad, el próximo 15 de setiembre, como sugirió recientemente el Presidente salvadoreño, José Napoleón Duarte.

Caracas

La reunión de Caracas, en la que, según analistas internacionales, se revitaliza la actuación del Grupo de Contadora en las gestiones de paz, se efectuará a dos días de concluida, en San Salvador, la de cancilleres del istmo, la cual tuvo resultados modestos.

Seguirá otra, exclusivamente de centroamericanos, prevista para antes del 20 de setiembre, en Managua.

Por otra parte, el Ministro costarricense, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, viajó ayer a Caracas acompañando al de México, Bernardo Sepúlveda, quien lo recogió en el aeropuerto internacional Juan Santamaría.

En Venezuela, los ministros pretenden crear la comisión ejecutiva para elaborar, entre otras cosas, medidas específicas en temas como la reducción de la intervención y el abastecimiento militar extranjero, además de la amnistía para los presos políticos.



Simón Alberto Consalvi: espera hoy a doce ministros, en Caracas, para procurar fórmulas que pongan en marcha el plan de paz centroamericano.

Washington

En la capital estadounidense, el Departamento de Estado declaró ayer que la jornada efectuada en tierra salvadoreña "levó adelante el proceso hacia la paz regional". Un portavoz dijo que "estaremos observando estrechamente para que todas las demás previsiones, especialmente las relacionadas con la democratización, sean aplicadas con plenitud".

El diario The New York Times, atribuyéndolo a diplomáticos involucrados en las negociaciones en El Salvador, afirmó ayer que Honduras fue ampliamente responsable de la falta de progresos en la reunión de cancilleres.

La Cancillería de ese país salió inmediatamente al paso de lo dicho por el periódico estadounidense, que calificó de "especulación".